



Ucheliaur ウェリアウル

代表
アンドレア・ナイヴァナ

主な活動内容

- 青少年へスポーツの参加促進
- 学術的卓越性を奨励
- 自然環境の保全
- 教育の強化
- リーダーシップの育成



設立背景

2017年にベラウゲーム（パラオの国体）の参加に向け、アンガウル州のチームが結成され、これがきっかけとなり、2019年にアンガウル州の青年団として正式にNGOとして設立。

活動目的

アンガウル州の若者を中心とした地域社会が自立し、集結し、自治を構築し活動するためのサポート。



メンバーからの声 アンドレア・ナイヴァナ代表

ウェリアウルには、私たちの活動に興味関心を抱くアンガウル州の誰もが参加できます。現在、台湾からの助成金を受け、3つのプロジェクトに取り組んでいます。1つ目は、アンガウル島のビーチを清掃し、島内のゴミを減らすことです。2つ目は、持続可能なリサイクルシステムを構築することです。島にはたくさんの漂流物が流れ着き、それらの多くはプラスチック製です。現在コロール州には廃プラスチックを石油燃料に変換できる施設があるため、コロール州とパートナーシップを結ぶことでアンガウル島に流れ着くプラスチック廃棄物を燃料に変えることができるのです。そして3つ目は、陸釣り場のアクセスを改善することです。外洋に面しているアンガウル島では、海が荒れると、ボートは波止場を離れることができず、そんな日は陸から釣りをすることになります。しかし、そこへ行くまでの道は険しく、特にご年配の方にとって危険です。そのため、島の東と西側両方の陸釣り場につながる安全なトレインルと標識の作成を検討しています。この助成金の存在は、私達の大きな支えとなっています。

また、スポーツはこの組織にとってとても大切です。なぜなら、若者へチームワーク、規律、コミュニケーションなどを教えるツールとして考えているからです。

現在、パラオ保全協会およびコロール州青年協議会と提携して、パラオの動植物を観察、教育、特定するために、iNaturalistというアプリを使用し持続可能な生物多様性を構築しています。

このように、私たちは活発にそして他の組織と連携して活動していますが、ひとつ、とても大きな課題があります。それは、私たちの島とパラオの中心地コロール島の距離です。その距離は60kmほどあり、外洋を隔てているため天候が荒れている際は船や小型飛行機での行き来が出来ません。そのため活動に多くの支障が出ているのも事実です。

このような活動をJICAのWEB紹介記事を通して皆様に知っていただけることは大変貴重であり、ありがとうございます。私たちはより多くの人々に知っていただき、他の組織と提携し、情報を収集することで、学び成長していくことを考えています。私たちは皆、新しい出会いと成長に熱心なのです！

Contact Information

(680)-775-4322 (680)-775-1015

ucheliaur@gmail.com

<https://www.facebook.com/Ucheliaur>